
2020年がスタートしました。新たな年の幕開けは，誰もが「今
年一年がすばらしい年になりますように」と願うものです。みな

さんも，すばらしい年にするために，どんな自分になりたいかを

目標として掲げ，また新たな気持ちで学校生活を送ってほしいと

思います。

そして今年は，東京オリンピック・パラリンピックの年です。今も多くのアスリートた

ちが，自分の限界に挑戦しながら努力を続けていることでしょう。中には，10 代の若い
選手もいます。みなさんとそれほど年の離れていない選手が，世界を舞台

に戦っています。みなさんも，自分が決めた舞台で輝けるよう，自己の目

標に向かって努力を惜しまず頑張ってほしいと思います。今年の４月には

２年生に進級します。まずはそれまでの３ヶ月間，１年生としてのまとめ

をしっかりと行い，先輩となる自覚をもって新入生を迎えましょう。

私たち学年スタッフ一同，これからも生徒たちを励ましながら，精一杯

支援していきたいと思います。保護者の皆さまにおかれましては昨年同様，

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

１月の行事予定

７（火）休業明け集会 大掃除 弁当持参

９（木）県学力診断テスト

１０（金）入試会場作成のため午前中３時間短縮授業・大掃除 弁当持参

１１（土）・１２（日）附属中入試関連（校内立ち入り禁止）

１３（月）成人の日

１６（木）委員会活動

１７（金）漢字検定 【２月の主な予定】
２１（火）附属中入試関連（自宅学習日） ４（火）外部模試

２５（土）第３回英語検定（１次） １２（水）第４回定期考査１日目

１３（木）第４回定期考査２日目

２３（日）第３回英語検定（２次）
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◆合唱コンクール♪
「百花繚乱 ～咲き誇れ 僕らの歌声～」
１２月１８日に行われた合唱コンクールでは，

多くの保護者の皆さまにご参観いただきまして

ありがとうございました。

インフルエンザの流行により，全員そろっての練習がなかなかできなかったのですが，

その分，限られた時間でぐっと集中してクラスが一つとなり，美しいハーモニーを創り上

げることができました。

私は，合唱コンクールを通して，クラスの団結力を高めることができたと思う。
課題曲の「あさがお」では，指揮に合わせて強弱やテンポに気を付けながら歌う

ことができた。自由曲の「明日へ」では，伴奏者として伴奏を弾くことができたが，
本番の場では練習通りの思うような音を出せなく，満足できていなかった。しかし，
指揮者・伴奏者賞をとることができて，とても嬉しい。また，先輩方の歌と伴奏を
きいて，大きな差に気づかされ，とても勉強になった。そのため，来年は，先輩と
して後輩の手本になれるような歌声を響かせたい。 （ １組 長山 夏帆 ）

僕は，合唱コンクールにおいて男声パートでパートリーダーを務めました。男声パ
ートを歌う中で最も苦労したことは，音程をとることです。小学校から中学校にかけ
て声変わりをし，低いパートを歌うのは，今回が初めてでした。最初は男声パートも
課題が山積みでした。しかし，本番に近づくにつれて，クラス全体が一つとなり，合
唱コンクールを成功させることができました。今回は，クラスが一つにまとまること
ができ，良かったなと思いました。 （ ２組 小原 悠斗 ）

◆新生徒会役員が決まりました！
１２月１９日に次期生徒会役員選挙が行われました。各立候補者，責任者による演説の

あと，全校生徒が投票を行いました。結果，大松蒼士郎さん，石田奈海さんが生徒会書記

に決定しました。２人とも，みんなの思いを受けて，附属中がさらに良くなるよう，力を

尽くして頑張ることを期待しています。

私はこの学校に入学してからたくさんの人と話し，一人
一人が個性ある良い考えを持っていると感じました。それ
らを一つでも多く実現できるよう，生徒会の耳となって精
一杯がんばります。一年間よろしくお願いします。

生徒会書記：大松 蒼士郎

私は「ひとりひとりが主役となれる学校生活を」という
目標をもって，生徒会書記という立場からまとめ，支えていき，よりよい学校生活を
築いていきたいです。また，どんなに小さな声でも生徒会活動にとりいれられるよう，
かけ橋となって努力していきますので，みなさんも何か困ったことがあったら，遠慮
なく話してくれると嬉しいです。 生徒会書記：石田 奈海




